

# La UA impulsa un kit para predecir la respuesta al tratamiento de la esclerosis múltiple - Las Provincias - 05/06/2019

## La UA impulsa un kit para predecir la respuesta al tratamiento de la esclerosis múltiple

☐☐ EFE

**ALICANTE.** Una empresa vinculada al parque científico de la Universidad de Alicante va a desarrollar un kit que es capaz de predecir la respuesta al tratamiento de la esclerosis múltiple.

Este programa contará con 50.000 euros en ayudas del Programa Marco de la Unión Europea para la Investigación y la Innovación Horizonte 2020. El objetivo principal del proyecto es abordar «el grave problema que plantea la falta de biomarcadores predictivos» de respuesta al tratamiento contra la esclerosis múltiple, según informó la UA. A través de esta iniciativa, se diseñará el primer kit de diagnóstico rápido, no invasivo y capaz de monitorizar el perfil inmunomodulador de los pacientes, que estará disponible para hospitales, clínicas, centros médicos y laboratorios. La empresa Bioithas, S.L., con sede en el parque científico de la UA y liderada por el doctor Vicente Navarro, ha obtenido los sellos 'Empresa Innovadora de Base Tecnológica' y 'Joven Empresa Innovadora' que conceden distintas instituciones.